



« Quand la musique se fait triomphale »

Mardi 18 décembre 2018

La Parole de Dieu

Psaume 47 (46)

Peuples, battez tous des mains, acclamez Dieu par un ban joyeux. Car le Seigneur, le Très-Haut est terrible ; il est le grand roi sur toute la terre. Il nous soumet des peuples et met des nations sous nos pieds. Il choisit pour nous un héritage, fierté de Jacob sont bien-aimé. Dieu a monté parmi les ovations, à la sonnerie du cor, lui, le Seigneur. Chantez Dieu, chantez ! Chantez pour notre roi, chantez !

Voilà, reprise par David lui-même, la louange de Dieu dont l'arche a « monté » les degrés de la ville de Jérusalem. Le peuple d'Israël a dû se battre à de nombreuses reprises pour défendre son territoire, cet « héritage » que Dieu lui avait promis et qui fait la fierté des enfants de Jacob-Israël. Comme à son habitude, David ne s'attribue pas les victoires acquises par lui et ses troupes sur leurs ennemis. Il les rapporte toutes à Dieu qui lui a « soumis des peuples et mis des nations à ses pieds ». L'attitude de David est exemplaire de celle du vrai croyant : rempli d'humilité, il rapporte tout à Dieu qui seul mérite d'être déclaré Grand. Un jour, son fils lointain, Jésus, dira : « Heureux les pauvres de cœur, le Royaume de Dieu est à eux ».

Prière

« Seigneur, je lance ma joie vers le ciel comme une volée d'oiseaux !
Je suis dans la joie, Seigneur ! Dans la joie ! Dans la joie !
Tous les jours, par ta grâce, c'est Noël, c'est Pâques, c'est l'Ascension et c'est Pentecôte.
Voici un jour encore qui brille, étincelle, éclate de bonheur à cause de ton amour.
Chaque jour est ton œuvre et chacun est compté comme les cheveux de ma tête.
Alléluia ! Alléluia, mon Dieu, en Jésus Christ ! »

Jeunes chrétiens d'Afrique